
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

Nº ______________ EMENTA: Requeremos à Prefeitura
PROVIDENCIAS iMEDIATAS EM RELAÇÃO A

CAÇAMBA SOCIAL LOCALIZADA NA AV.
MONTEIRO LOBATOCOM A RUA JORGE DE LIMA,
conforme específica.

Senhor Presidente,
Apresentamos à consideraçãoda Casa o seguinte:

Considerando que o Ecoponto ou Caçamba Social instalados nas
Cºnfluências da Avenida Monteiro Lobato com a Rua Jorge de Lima tem
causado constantes problemas para toda vizinhança e população que por
ali passa;

Considerando que este projeto, no local em referência,
definitivamente não deu certo, e virou um verdadeiro LIXÃO A CEU

ABERTO;
Considerando as inúmeras ocorrências semanais em que o colocam

KDE—0 no lixo que se forma no local, ocasionando problemas de saúde e
segurança para a população;

Considerando que a Prefeitura não está executando com frequência
a devida limpeza na área, deixando o lixo dominar todo espaço;

Considerando a total insatisfação da população no entorno, devido
também aos inúmeros andarilhos que estão dormindo no local,
negociando de ”tudo” no local, bem como promovendo brigas e situações
que desagradam a vizinhança;

Considerando que o local não oferece nenhuma estrutura para

#»
receber o referido projeto de Caçamba Social ou Ecoponto;

EXPEDIENTE:
I

,ATO Nº OF. Nº DATA / / FUNCIONARIO I



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Solicitamos que a Prefeitura Municipal TOME PROVIDENCIAS

IMEDIATAS PARA ACABAR DE VEZ COM ESSA SITUAÇÃO

CONSTRANGEDORA PARA OS MUNÍCIPES, ou retirando O projeto do local

ou transformando o espaço realmente com condições dignas para a

população que reside no entorno e transitam pela região.
Ressaltando que ABAIXO ASSINADO feito pelos moradores já foi

devidamente entregue à Prefeitura com a solicitação de retirada deste
equipamento do local.

o MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, através da PROMOTORIA DO
MEIO AMBIENTE receberá nesta data a cópia deste Requerimento, para
que acompanhe o trâmite e as ações necessárias por parte da PREFEITURA
MUNICIPAL para a DEVlDA SOLUCÃO DO PROBLEMA.

Diante do exposto,

Requeremos na forma regimental a consignação na ata da presente
Sessão, que foi requerido à Prefeitura Municipal, após ouvir os órgãos e
técnicos competentes, que TOME PROVIDENCIAS IMEDlATAS PARA
ELIMINAR esse grave problema que está sendo enfrentado pela
população no entorno da Avenida Monteiro Lobato com a Rua Jorge de
Lima, bem como foi protocolada cópia no MINISTÉRIO PÚBLICO

ESTADUAL, coordenadoria do Meio Ambiente.

Sala das Sessões, 27 de março de 2018

%RODRIGO SIMõES o
Vereador Vereador
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